

Anuncian cambio de horario en Cuba

Categoría: NoticiasCreado: Viernes, 11 Marzo 2022 08:59

Visto: 333

En horas de la madrugada, exactamente a las 0:00, de la mañana del sábado 12 de marzo, los relojes deberán cambiarse para la 1:00 de la mañana del domingo 13 de marzo, destacó en su sitio el Ministerio de Energía y Minas (MINEM).

El cambio de horario es una medida implementada, desde 1974 a nivel mundial, con el propósito de aprovechar mejor la luz del sol y así gastar menos electricidad en iluminación artificial.

Por otra parte, conduce a un mejor aprovechamiento de las fuentes energéticas permitiendo un ahorro en la factura.

Según el MINEM, el anterior cambio, en este caso el horario de invierno, se produjo el día 7 de noviembre de 2021 a las 1:00 de la mañana y el reloj se cambió para las 0:00 de la mañana.